

Beleuchtung am Freizeitsee verbessert

3 Lampen am Restaurant Dragos am See aufgestellt

Am 18.07.2012 wurde im Planungs- Bau und Umweltausschuss die Beleuchtung im Bereich Gastronomie und Parkplätze gesprochen.

Es wurde festgestellt, dass man im Bereich der Parkplätze und am Fahrradständer bei Dunkelheit nicht sehr viel sehen kann. Es wurde der Wunsch geäußert, eine angemessene Beleuchtung zu schaffen. Die Ausschussmitglieder der SPD unterstützten den Antrag, mit dem Investor und dem Betreiber nach Verbesserungsmöglichkeiten zu suchen.

Als Ergebnis wurden 3 Lampen aufgestellt.

Eine Lampe wurde am Fahrradständer platziert, zwei weitere Lampen an den Parkplätzen.

Die SPD-Ratsfraktion wünscht allen Besuchern einen angenehmen Aufenthalt am Freizeitsee.